



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.

"UsmeAndo" llega a la UPZ Yomasa: Escucha activa y acciones concretas para la comunidad

Bogotá 3 de abril 2025. La Alcaldía Local de Usme, bajo el liderazgo de la alcaldesa (e) Ana Isabel Hortua Salcedo, continúa implementando la estrategia local "**UsmeAndo**", un mecanismo de atención directa, resolutive y efectiva que busca mejorar las condiciones de vida de la comunidad. En esta oportunidad, el equipo de gobierno local y distrital llegará al barrio Casa Rey (UPZ Yomasa) para atender de primera mano las necesidades del territorio y dar paso a soluciones concretas.

El encuentro se llevará a cabo el viernes 4 de abril en el Salón Comunal del barrio Casa Rey (Carrera 3C # 72 - 37 Sur) desde las 8:00 a.m.

¿Por qué es importante este encuentro?

- ✓ Escucha activa y respuesta inmediata: La comunidad expondrá sus problemáticas y recibirá soluciones tangibles.
- ✓ Acciones concretas: Se definirán compromisos institucionales con plazos y responsables claros.
- ✓ Trabajo interinstitucional: Se articularán esfuerzos entre la Alcaldía Local, entidades distritales y la ciudadanía.
- ✓ Fortalecimiento de la confianza: Se busca demostrar con hechos el compromiso del gobierno con Usme.

Esta iniciativa responde a la urgencia de resolver los múltiples desafíos que enfrenta la localidad, como el acceso a servicios básicos, el mejoramiento del espacio público, la seguridad y el desarrollo social y económico.

De manera especial Invitamos a los medios de comunicación acompañarnos en esta jornada y conocer de primera mano cómo la administración local trabaja junto a la comunidad para construir soluciones reales.

Oficina de Comunicaciones
Alcaldía Local de Usme

